

**RENCANA PROGRAM KERJA  
KELOMPOK 161**

No	Program Kerja	Sasaran	Target Kualitatif/ Kuantitatif	Waktu Pelaksanaan	PJ
<b>A Bidang Keagamaan</b>					
1	Pendampingan TPA	Anak-anak	Kegiatan ini bertujuan untuk mendampingi anak-anak dalam belajar membaca Iqra' dan Al-Quran maupun mengetahui ibadah-ibadah dalam agama Islam.	Setiap hari (kecuali kamis)	Leni
2	Sosialisasi pengurusan jenazah	Masyarakat setempat	kegiatan ini berupa penerapan ilmu agama ke dalam kehidupan sehari-hari seperti mengurus jenazah atau dalam kehidupan sehari-hari lainnya.	Menyesuaikan	Bagas
<b>B Bidang Pendidikan</b>					
1	Pendampingan belajar dan bermain bersama	Anak-anak	Kegiatan ini bertujuan untuk mengajak anak-anak bersosialisasi dan juga melakukan pendampingan dalam belajar disertai dengan edukasi.	Setiap hari	Latifah
2	Pengadaan taman baca	Umum	Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan daya baca dan wawasan masyarakat Dusun Banjaran	Satu kali	Aini
<b>C Bidang Lingkungan</b>					
1	Bank sampah	Masyarakat setempat	Kegiatan yang bertujuan untuk mengelola sampah serta menyadarkan masyarakat tentang kebersihan lingkungan	Sebulan sekali	Astri
2	Penanaman bibit tanaman	Masyarakat setempat	Kegiatan ini bertujuan untuk pemanfaatan lahan guna menumbuhkan pemberdayaan lahan yang berkelanjutan	Sekali	Aini
<b>D Bidang Pendukung</b>					
1	Profil dokumenter Dusun Banjaran	Lingkungan Dusun Banjaran	Kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan Dusun Banjaran kepada seluruh masyarakat.	Sekali	Iqbal
2	Lomba Anak	Anak-anak	Kegiatan ini bertujuan untuk memeriahkan hari kemerdekaan Indonesia dengan mengadakan kegiatan perlombaan	Sekali	Naufan
3	Peringatan hari raya Idul Adha	Masyarakat setempat	Kegiatan ini bertujuan untuk memperingati hari raya Idul Adha.	Sekali	Robi
4	Membuka donasi	Masyarakat luar	Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan barang yang bermanfaat untuk digunakan di tempat-tempat umum seperti masjid atau perpustakaan,	Menyesuaikan	Umi
5	Penyuluhan COVID-19	Masyarakat setempat	Kegiatan ini bertujuan untuk menyadarkan warga masyarakat Dusun Banjaran mengenai pentingnya menjaga protokol Kesehatan dengan cara visual.	Menyesuaikan	Diska
<b>E Bidang Sarana Prasarana</b>					
1	Plangisasi	Jalan tertentu atau tokoh masyarakat di	Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan petunjuk arah kepada orang yang masih asing dengan Dusun	Sekali	Farid

		Dusun Banjaran	Banjaran agar dapat menjadi petunjuk jalan.		
2	Peta wilayah	Balai Dusun	Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan gambaran secara geografis wilayah Dusun Banjaran	Sekali	Damar
3	Papan struktur organisasi	Balai Dusun	Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan gambaran mengenai struktur organisasi Dusun Banjaran	Sekali	
4	Mempromosikan tempat wisata	Tempat wisata	Kegiatan ini bertujuan untuk mempromosikan wisata Sendang Pengilon agar memiliki daya tarik masyarakat luar.	Menyesuaikan	Iqbal
5	Merenovasi makam	Makam leluhur Nyi Banjaran	Kegiatan ini bertujuan untuk merenovasi makam dengan pengecatan ulang leluhur Dusun Banjaran	Menyesuaikan	Robi

